

*Canadá sanciona a Rusia y esta  
promete represalia*

---

# SANCTIONS



**Rusia-Canadá**

Ottawa, 24 mar (RHC) Canadá sancionó a nueve altos dirigentes de Rusia alegando violación de los derechos humanos del opositor Alexéi Navalni y el Kremlin advierte que tomará represalias ante esta medida del Gobierno canadiense.

En realidad Canadá se alineó con las medidas similares adoptadas por EE.UU. y la Unión Europea (UE), “Junto con nuestros aliados, Canadá seguirá aumentando la presión sobre el Gobierno ruso para lograr la liberación de Navalni”, así reza en la nota suscrita por el ministro de Asuntos Exteriores canadiense, Marc Garneau..

Por su parte, el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, ha calificado como “ilegales” estas sanciones de Canadá y cuando se le preguntó si Rusia respondería a esta decisión, ha respondido afirmativamente que “lo haremos”, tal y como ha recogido la agencia de noticias rusa Sputnik.

La escalada de tensiones entre Rusia y el Occidente se ha intensificado aún más por la detención y la sentencia emitida contra Navalni de tres años y ocho meses de prisión.

Mientras Rusia considera el caso Navalni un asunto interno, varios países del bloque comunitario como Francia, el Reino Unido y Alemania solicitaron la inmediata e incondicional puesta en libertad del líder opositor y, como medidas de presión, EE.UU. y la UE han venido imponiendo, desde entonces, una serie de sanciones a funcionarios, empresas y sectores económicos del país euroasiático.

Hoy Rusia vive un momento de desestabilización interna teniendo como estandarte al líder opositor Alexéi Navalni, detenido el 18 de enero en el control de pasaportes del aeropuerto Sheremétievo, poco después de llegar a Moscú, procedente de Alemania. Él fue acusado con anterioridad de tráfico y blanqueo de dinero y sentenciado a cárcel. Violó su libertad condicional y escapó a Europa, buscando allí un clima propicio para convertirse en opositor del gobierno de Rusia.

El abogado ruso elaboró materiales audiovisuales para desacreditar la imagen de los políticos rusos exagerando sus riquezas, incluidos el presidente, lo cual lo convirtió en una preferencia de las redes sociales y de los medios de prensa para incidir en una campaña mediática de desprestigio contra el Kremlin.

El apresamiento de Navalni generó un clima de tensión y una movilización masiva en más de 90 ciudades rusas el tercer fin de semana de enero y los medios de prensa occidentales publicaron una gran represión a la protesta y certificaron un muerto con centenares de heridos.

Ello provocó un desmentido por parte de la vocera de la cancillería rusa, Maria Zajárova, quien mostró evidencias de la construcción de una noticia falsa utilizando la imagen del streamer ucraniano Vitaliy Tsal al someterse a una operación de la nariz en junio último y que él mismo contó la realidad de los hechos en Instagram.

El portavoz de la Presidencia rusa, Dmitri Peskov, denunció la injerencia de la embajada de Estados Unidos para animar a los manifestantes con un listado de las ciudades rusas donde se producirían movilizaciones y el recorrido de las protestas.

Fuente: Hispantv

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251781-canada-sanciona-a-rusia-y-esta-promete-represalia>



**Radio Habana Cuba**